



Mauro Lanfranchi
fotografo

Nato a Lecco nel 1952, sposato con due figli, abita a Lecco.

Inizia ad appassionarsi di fotografia negli anni 70, periodo in cui frequenta il Fotoclub Lecco, ai tempi della presidenza di Aldo Manessier. Da fotoamatore partecipa ed ottiene riconoscimenti in numerosi contest fotografici. Fra i più prestigiosi, il primo premio al campionato italiano Kodak di fotografia a colori, organizzato dalla rivista "Reflex". Medaglia d'oro per la sezione "natura" al concorso internazionale "Colore in trasparenza" di Como. Negli anni 80 inizia a collaborare con la rivista "Natura oggi". Da allora, oltre 200 testate, italiane ed estere hanno pubblicato sue immagini. Fra le più autorevoli, "Bell'Italia", "Weekend viaggi", "Dove", "Alp", "Meridiani Montagne" ed "Orobie". Ama frequentare l'ambiente alpino, negli orari più insoliti, bivaccando in alta quota, per immortalare albe e tramonti spettacolari.

Born in Lecco in 1952, married with two children, he lives in Lecco.

He started his passion in photography in the 70's, when he attended the Fotoclub Lecco, during Aldo Manessier's presidency of the club. As an amateur he took part and received recognition in numerous photographic contests; among the most prestigious of those awards, the first prize at the Italian Kodak photography-and-colour championship, organized by "Reflex" magazine. He won the golden medal in the "nature" section of the international "Colore in trasparenza" contest in Como. During the 80's he began collaborating with "Natura oggi" magazine. Since then, more than 200 papers, both Italian and foreign, have published his pictures; among the most renowned of those, "Bell'Italia", "Weekend viaggi", "Dove", "Alp", "Meridiani montagne" and "Orobie".

He loves spending time in the alpine environment, at the most unusual times of the day, camping at high altitude to immortalize spectacular sunrises and sunsets.

Geboren in Lecco 1952, er ist geheiratet, hat zwei Kinder und wohnt in Lecco.

Er fing in den 70-er Jahren an, Fotografie-Liebhaber zu sein, wenn er im Fotoclub Lecco verkehrte, während Aldo Manessiers Präsidenz des Klubs. Er nahm an zahlreichen Wettbewerben als Amateur teil und erhielt dort Anerkennungen; unter den namhaftesten, er erhielt den ersten Preis an der italienischen Kodak Fotografien-und Farbenmeisterschaft, die von der Zeitschrift "Reflex" organisiert wurde. Er gewann Goldmedaille an der "Natur"-Abteilung am internationalen Wettbewerb "Colore in trasparenza" in Como. In den 80-er Jahren begann er, mit der Zeitschrift "Natura oggi" mitzuarbeiten. Seitdem haben mehr als 200 italienische und ausländische Blätter seine Bilder veröffentlicht; unter den angesehensten, "Bell'Italia", "Weekend viaggi", "Dove", "Alp", "Meridiani montagne" und "Orobie". Er liebt die Apenumgebung um die ungewöhnlichsten Tageszeiten und, im Hochgebirge zu biwakieren, um wunderschöne Sonnenaufgänge und -Untergänge zu verewigen.



LA TUA LUCE, IL TUO GAS

Comune di Lecco
Servizio Turismo e Cultura
tel. 0341271874 - 0341271870
turismo@comune.lecco.it
www.comune.lecco.it



Comune di Lecco

solstizio lecchese

solstice in Lecco - die sonnenwende in Lecco

PRIMA EDIZIONE

21 giugno - 20 agosto 2018

mostra fotografica

Mauro Lanfranchi

Mura del vallo - Palazzo comunale
via Alessandro Volta **p.zza Diaz n.1**

Lecco



solstizio lecchese

Per la prima volta a Lecco una mostra diffusa sulle montagne sopra Lecco, fotografate da Mauro Lanfranchi.

Dal 21 giugno al 20 agosto 2018 a Palazzo Comunale, il municipio, Piazza Diaz 1, dal lunedì al venerdì dalle 8:30 alle 18 e presso le antiche mura di via Alessandro Volta.

solstice in Lecco

For the first time in Lecco a scattered exhibition on the mountains over Lecco, photographed by Mauro Lanfranchi.

From the 21st of June to the 20th of August 2018 at the Palazzo Comunale, the city hall , Piazza Diaz 1, Monday to Friday from 8:30 a.m. to 6 p.m. and the old walls in via Alessandro Volta.

die sonnenwende in Lecco

Für das erste Mal in Lecco eine stadtweite Ausstellung über das Gebirge von Lecco, fotografiert von Mauro Lanfranchi.

Vom 21. Juni bis zum 20. August 2018, am Palazzo Comunale, Piazza Diaz 1, von Montag bis Freitag, von 8:30 bis 18 und den alten Stadtmauern in via Alessandro Volta.

